

Vladimir Poutine qualifie Fidel Castro de symbole de toute une époque



La Havane, 26 nov. (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine, a qualifié aujourd'hui Fidel Castro de symbole de toute une époque de l'histoire contemporaine.

Il a ainsi réagi au décès vendredi du leader historique de la Révolution cubaine :

«La Cuba libre et indépendante qu'il a créée aux côtés de ses corrégionnaires est devenue un membre influent de la communauté internationale et s'est avéré un exemple inspirateur pour beaucoup de peuples et de pays»

Le président Poutine soulignait que Fidel a donné sa vie pour ses idéaux dans un télégramme de condoléances qu'il a envoyé au Chef de l'État cubain, Raul Castro.

Le président russe a décrit le décès de Fidel comme une perte irréparable.

«C'était un homme fort et savant qui regardait toujours l'avenir avec sûreté... Il était honnêtement convaincu que sa cause est juste et c'est pour elle qu'il a consacré sa vie» souligne le message de

condoléances du président russe.

Dans son message, le président russe transmet également ses condoléances au peuple cubain et soulignait que le leader historique de la Révolution cubaine était un ami sincère et digne du foi du peuple russe.

«Il a énormément contribué à l'établissement et au développement des relations russo-cubaines et à une coopération stratégique étroite dans tous les domaines » relève le message de Vladimir Poutine.

«Le souvenir de Castro restera à jamais dans les cœurs des citoyens de la Russie»

Fidel Castro a réalisé quatre visites en Union Soviétique. La première peu après la crise des missiles en 1963. La dernière en 1987, au moment où la Perestroïka battait son plein.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113340-vladimir-poutine-qualifie-fidel-castro-de-symbole-de-toute-une-epoque>



Radio Habana Cuba